

## KATA PENGANTAR

Segala Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang Maha Kuasa, karena atas limpahan, dan rahmat-Nya penulis diberikan kesehatan rohani dan jasmani sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Kepuasan Konsumen Terhadap Beras”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini, tidak akan terlaksana tanpa adanya bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, terutama orang tua Ibu Masnuroh S. Pd. yang selalu mendo'akan dan selalu mendukung serta memberi semangat baik moral ataupun materi kepada penulis, teristimewa untuk Alm. Bapak Omo Sutomo yang inshaallah sudah di surga, yang selalu ada setiap saat dari waktu kecil hingga sampai saat ini bisa memberi dukungan do'a selalu, kepada kakak-kakak tercinta Hari Kartiko S.Si dan Mira Lismawati Utomo S.Pd beserta orang terkasih Indra Maulana dan teman-teman yang telah mendoakan penulis selalu dan memberi semangat dan dukungan yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis juga menyampaikan terima kasih sebesar-besarnya kepada yang terhormat Dedi Darusman, Ir., M.Sc. selaku Ketua Komisi Pembimbing, Dr. Hj. Candra Nuraini, S.P., M.Si. sebagai Anggota Pembimbing yang bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan arahan, bimbingan, dan masukan berharga untuk proses penulisan skripsi ini. Kepada Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.Si. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi dan Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis serta seluruh Staf Akademis Fakultas Pertanian yang telah membantu penulis selama perkuliahan dan proses penyempurnaan skripsi ini. Tidak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada responden peneliti, yang telah banyak memberikan kontribusi dalam penelitian ini serta meluangkan waktu, tenaga dan pikirannya dalam pelaksanaan skripsi ini.

Tasikmalaya, Oktober 2023

Penulis